



Une dame a été confirmée morte au quartier Ngoussou à Yaoundé dans un glissement de terrain survenu tôt ce matin, provoqué par de fortes pluies dans la capitale politique du Cameroun.

Selon des témoins, le glissement de terrain s'est produit vers 5 heures ce lundi matin.

Il est tombé sur une résidence construite sur une pente derrière l'hôtel Michaud de Ngoussou à Yaoundé, tuant une dame . Heureusement pour la population du quartier, le glissement de terrain n'a touché qu'une seule maison qui a été partiellement détruite.

Il a été conseillé aux habitants de quitter le site car beaucoup craignent que la même situation ne se produise, si de fortes pluies persistent comme ce matin à Yaoundé.

Cela survient une semaine après qu'un autre glissement de terrain meurtrier s'est produit à Gouatchie dans l'arrondissement de Bafoussam 3e de la région de l'Ouest du Cameroun, faisant plus de 40 morts, dont des femmes enceintes, des jeunes et des enfants.